

Jugendfeuerwehr Aschbach feiert im Mai großes Jubiläum

ASCHBACH (red) Der Löschbezirk Aschbach der Freiwilligen Feuerwehr Lebach hat in diesem Jahr Grund zur Freude. Die Jugendfeuerwehr des Löschbezirkes feiert ihr 50-jähriges Bestehen. Am Mittwoch, 25. Mai und Donnerstag, 26. Mai (Vatertag), soll das Jubiläum entsprechend gefeiert werden. Das Jubiläumsfest soll auf dem ehemaligen Schulhof in Aschbach stattfinden und hat den Besuchern einiges zu bieten.

Am Mittwochabend ist eine offizielle Festeröffnung und eine Schauübung der Jugend- und Kinderfeuerwehr geplant. Im Anschluss soll mit der Live-Band „Die Cubis“ sowie einer Wein- und Cocktailbar der Abend ausklingen.

Am Vatertag planen die Feuerwehrkameraden ein großes Angebot an Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen. Der Nachmittag steht ganz im Zeichen von Spaß und Unterhaltung. Nach dem Besuch von „Eddie Zauberfinger“ und einer Hüpfburg soll auch eine große „Vatertagsrallye“ für Freunde, Vereine, Kinder und Familien star-



Die Jugendfeuerwehr des Löschbezirkes Aschbach feiert ihr 50-jähriges Bestehen.

FOTO: FREIWILLIGE FEUERWEHR LEBACH

ten. Am Donnerstagabend wird bei beginnender Dunkelheit noch eine Show mit einem Feuerspucker den feurigen Abschluss des Jubiläumsfestes bilden.

Die „Vatertagsrallye“ ist ein Miniwettkampf, bei dem die teilnehmenden Gruppen in kleinen Spielen gegeneinander antreten. Für die Gewinner der drei geplanten Wertungsgruppen soll es neben jeder

Menge Spaß auch attraktive Preise geben.

Ebenso wird die Jugendfeuerwehr das gesamte Fest hindurch eine große Tombola durchgeführt, deren Erlös der Jugendarbeit im Löschbezirk zugutekommen soll. Hierfür sucht die Jugendfeuerwehr aktuell auch noch Unternehmen, welche die Tombola mit Sach- oder Geldspenden unterstützen können.

Produktion dieser Seite:

Astrid Dörr

Michael Haupt (CMS)